



# La ULE recibe 13,5 millones para potenciar la calidad académica

Casi 400.000 euros los destina la Junta para la extra de 2012

A. CALVO | LEÓN

■ El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León dio luz verde ayer a la aprobación de dos partidas destinadas a las cuatro universidades de la comunidad que superan los 83 millones de euros. La institución leonesa recibirá 397.608 euros para completar el pago de la paga extra devengada en diciembre del 2012 y, por otra parte, más de trece millones de euros para su financiación y funcionamiento global. «Esta financiación permitirá a las cuatro universidades públicas afrontar con éxito los grandes retos que la enseñanza superior tiene planteados en torno a las tres funciones básicas de la universidad: transmitir el conocimiento existente, generar nuevo conocimiento y transferirlo a la sociedad», concluyeron fuentes de la Junta a la agencia Ical.

El objetivo de estas partidas es reforzar la excelencia en la formación de los estudiantes

universitarios mediante una enseñanza más personalizada (Espacio Europeo de Educación Superior) y que permita avanzar en la mejora de su rendimiento académico y en la adquisición de conocimientos, así como profundizar y afianzar una investigación científica de calidad, además de acercar la universidad a sociedad y contribuir al crecimiento económico y la creación de empleo de calidad.

## El 55% restante

La otra partida que recibirá la Universidad de León, cercana a los 400.000 euros, se destinará a completar el pago de la extra de diciembre del 2012 de los funcionarios. Después de que el Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León manifestara que la norma estatal por la que se suprimió la paga de Navidad para garantizar la estabilidad presupuestaria carece de eficacia retroactiva en sí misma, la Junta aprobó el pasado abril un acuerdo para abonar a

los empleados públicos la paga completa. El primer abono de la cuantía se realizó en la nómina del mes de mayo de 2014, cuando el medio millar de funcionarios de la Universidad de León se repartieron los 722.923 euros que destinó la Junta para pagar el 45% de los 44 días de la extra. Con la última aportación, se completa el pago con el 55% restante.

La partida autonómica asciende a 80,3 millones de euros para los gastos de funcionamiento. Valladolid y Salamanca se llevarán más de 29 millones de euros, frente a los trece de la Universidad de León y los ocho que se llevará la Universidad de Burgos. En cuanto al reparto de los importantes para las extras, Salamanca recibirá casi un millón de euros, 850.000 la de Valladolid y cerca de 230.000 la de Burgos. Durante el pago del 45% la Junta tuvo que desembolsar 1,9 millones de euros que con los 2,4 aprobados ayer completan el 55% que quedaba pendiente.